Sports 13

Football/Rencontres amicales de préparation des Panthéreaux U17 au Caire (Égypte)

Premier match-test contre les Pharaons aujourd'hui

MIKOLO MIKOLO

Le Caire/Égypte

ARRIVÉS hier soir au Caire après un voyage qui les a d'abord conduits à Istanbul (Turquie), les 16 Panthéreaux (U17) du Gabon lipremière vrent leur rencontre amicale de préaujourd hui. paration Contre leurs homologues égyptiens. Pour Jean-Claude Mabouela, manager général du groupe, les jeunes Gabonais vont dans l'inconnu. « Le plus important n'est pas forcément le résultat, mais c'est surtout de donner le meilleur de nous-mêmes, afin de mieux préparer l'avenir », nous a-t-il confié.

L'ancien international gabonais a foi en l'avenir et au talent de certains jeunes Panthéreaux, dont le capitaine et défenseur axial



Bourobou Aziz, l'attaquant Da Costa Soares Nomsi et autres, le médian Assayi Ngoulakia.

Pour Edgard Moukoumbi (chef de la délégation gabonaise au Caire, et président de la commission en charge des jeunes et de la formation à la Fédération gabonaise de football), ce séjour égyptien doit servir à préparer les éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations des U17, dont la phase finale aura lieu l'an prochain en Zambie. « Nous allons profiter de cette opportunité que vient de nous offrir la fédération sœur d'Égypte pour faire en sorte que nos jeunes "ambassadeurs" se familiariLes Panthéreaux U17 peu de temps avant le départ pour l'Égypte.

sent encore avec le haut niveau. Après leur sortie de Djiri-cup à Brazzaville, où le Gabon avait occupé la troisième place en plus du trophée de meilleur joueur du tournoi donné au jeune Georges Levy Nzé Mendome (14 ans) de l'AS Val de Libreville », a laissé entendre M. Moukoumbi.

Les nouveaux arrivants vont être testés par le coach Kevin Ibinga et ses adjoints (Michel Mbatchi Ngoma et Michel Souamas) au cours de la rencontre de cet après-midi et celle de samedi prochain. « Nous espérons, au cours des deux matches amicaux de ce mercredi et de samedi prochain,

réaliser de bonnes parties. Parce que nos enfants en veulent », a indiqué Edgard Moukoumbi.

Quant au coach Kevin Ibinga, il a eu certes un temps insuffisant d'entraînement (moins d'une semaine) pour préparer le séjour égyptien. Mais, tout en étant « content de la discipline du groupe et compte tenu de la fatigue du voyage, il compte demander à ses poulains, pour ce premier match-test, d'être plus prudents en défense et d'attaquer en contres rapides».

Notons que pour des raisons administratives, cinq Panthéreaux n'ont pas pu effectuer le déplacement avec le reste du groupe. Ils pourraient, a-t-on appris auprès des membres de la délégation, rejoindre le groupe ce soir ou demain.

Ligue de l'Estuaire//Portrait

Kevin Nguema Nsome (Badji FC) : un talent à l'état pur

PSNB

Libreville/Gabon

EN général, si des sportifs méritent d'être connus par le public, ceux des catégories inférieures ne devraient pas être en reste. Parce qu'ils sont appelés à être l'élites de demain. Ce qui sera probablement le cas de Kevin Nguema Nsome, meilleur buteur du championnat senior D3 de la Ligue de football de l'Estuaire, durant la saison 2015-2016.

Tout au long de cette compétition d'élite de la liguephare de notre pays, le joueur de Badji FC a impressionné à la pointe de l'attaque de son club, dauphin de l'ADL FC, le leader. Grâce, notamment, à son sens du but, son toucher de balle, le jeu sans ballon et sa pointe de vitesse.

En somme, Kévin Nguema Nsome a presque tout pour plaire aux grandes écuries locales. C'est lui qui a, par exemple, marqué le but le plus rapide de l'histoire de la Ligue de football de l'Estuaire, après 6 secondes, contre l'Olympique de Bisségué (25e journée). Une rencontre au cours de laquelle il s'est illustré en réalisant, en plus, un quintuplé, avec au bout un large succès de son club (7-2). Né le 2 avril 1996 à Minvoul, dans la province du Woleu-Ntem (nord du Gabon), Kevin Nguema Nsome, qui mesure 1,75 m

et pèse 76 kg, évolue à



Kevin Nguema Nsome, un attaquant d'avenir.

Badji FC depuis la saison dernière (2014-2015). Mais, c'est avec le club d'Akewa Sport qu'il signa sa première licence, dans la catégorie cadets-juniors (2011-2012). Avant de se retrouver du côté de Lambaréné, dans l'effectif du Stade Migovéen, prenant part notamment au National-Foot 2 (2012-2013).

Après une saison dans l'impasse, pour des problèmes personnels, Kévin Nguema Nsome, pour rebondir, pose ses valises à Libreville, où il rejoint son père et intègre Badji FC, un club nouvellement créé et affilié à la Ligue de football de l'Estuaire, à l'aube de la saison 2014-2015.

Il y trouve vite ses marques et donne satisfaction aux dirigeants dudit club. Terminant meilleur buteur de son équipe avec 7 réalisations, et figurant parmi les cinq meilleurs canonniers de la saison. Un exercice bouclé avec une place de vice-champion de l'Estuaire.

La saison 2015-2016 est celle de la confirmation pour le jeune footballeur, qui réalise un brillant parcours. Avec l'ambition de poursuivre avec le club qui l'a relancé, en attendant mieux. « Si j'ai choisi Badji FC depuis la saison dernière, c'est d'abord à cause de son organisation interne et de l'ambition des dirigeants de ce club, qui veulent monter en D2 professionnelle. Puis, c'est aussi pour moi une opportunité de me faire découvrir», a-t-il souligné.

Fan de Pierre-Emérick Aubameyang, le jeune Kévin Nguema Nsome qui envisage, plus tard, d'embrasser une carrière hors du Gabon et à un niveau supé-

rieur, se fixe pour premier objectif, d'évoluer en D1 sur le plan domestique, dans un grand club de la place. Mais dans l'immédiat, faire monter Badii FC au National-Foot 2 reste son premier but. Avec, aussi dans un coin de la tête du jeune gabonais, pour l'avenir, les sélections nationales (U23, A', ou A). Pour atteindre tous ces objectifs, il dit compter sur son goût de l'effort, le sens du sacrifice et de l'écoute, mais surtout sa détermination. « Je sais que c'est au prix des sacrifices qu'un sportif qui pense au haut niveau peut réussir. Pour ce faire, le travail doit être intense, sans oublier la discipline sur le plan comportemental », souligne-t-il.

Volley-ball/ Ligue de l'Estuaire/Remise de trophées de fin de saison

Les meilleurs récompensés

F-K-O.M

Libreville/Gabon

SAMEDI dernier, marquait la fin de saison de la ligue de volley-ball de l'Estuaire, dont Jean-Claude Mwane Bouloungui est le président. A cette occasion, le bureau directeur de la ligue a organisé, à la plage du pont de Gué-Gué, une cérémonie de récompenses aux meilleurs équipes, entraîneurs et athlètes de cette saison 2015-2016.

Chez les hommes, après une campagne bien maîtrisée, Tourbillon volley-ball (TGV) s'adjuge, pour la 8e fois consécutive, le trophée de champion, totalisant 31 points au terme de la saison, et devançant les équipes d'AS Lova et





Ndella (dames) posant avec les responsables de la ligue de l'Estuaire. Photo de droite :TGV a largement dominé ses concurrents.

Ndella. Son capitaine et l'ensemble du club ont reçu leur trophée des mains du président de la Fédération gabonaise de volley-ball, Frédéric Ndounda, satisfait de leur parcours pendant cette période.

Un sentiment partagé par le président de TGV, Francis Oyougou. «Nous avons fait une belle saison, en championnat, en Coupe et avons réalisé une belle participation au championnat d'Afrique des clubs au mois d'avril dernier en Égypte. Avec une neuvième place à la fin du tournoi sur les 24 clubs en lice».

Chez les dames, Ndella remporte le championnat avec 30 unités et se succède à lui-même pour la 3e fois d'affilée. EVA et VVA, qui totalisent 18 points chacun, complètent le po-

Comme il est de coutume, les meilleurs attaquantsrécepteurs de la saison ont été distingués après un vote. Nadège Embigne (Ndella), Kelly Onanga (EVA) et Yasmine Massoukou (Ndella) obtiennent cette distinction. Alors que, chez les hommes, Aldo Mbogo Guy-Serge (EVA), Mavoungou (AS.Lova) et Yahn Ngoussi (VVA) l'ont également reçue au terme

d'un vote serré.
Le titre de MVP est revenu
à la Sénégalaise Aita Gaye
(Ndella) et au joueur de
TGV Arlet Boungoindzi.
Dernière du championnat
(6 points) sur les six
équipes masculines en lice,
EVA se console avec le trophée de meilleure équipe
fair-play chez les hommes.
En dames, cette distinction
revient à Kwan, également
dernière du championnat
(5 points).

Enfin, Darius Mbele, entraîneur de Ndella (hommes), obtient le titre de meilleur coach de la saison, et Bara-Boza (Funny) en dames.